

Brécé

L'Ascension du ping revient jeudi 10 mai



Finale 2017 : Anthony Boulay, à gauche, l'emporte face à Anthony Le Naour.

Le jeudi de l'Ascension est l'incontournable rendez-vous des pongistes à Brécé. Un tournoi ouvert à tous : enfants, adultes, joueurs occasionnels, loisirs ou confirmés.

L'an passé, une centaine de joueurs y avait participé.

La Raquette brécéenne est un club en pleine santé. « Le championnat seniors s'est terminé le week-end dernier avec de bons résultats : L'équipe fanion termine 6^e de son groupe et conforte sa place en pré-régional ; l'équipe 2 accède en Dé-

partemental 1 ; l'équipe 3 termine à la 6^e place de son groupe et descend en Départemental 4 ; l'équipe 4 termine 1^{re} de son groupe et accède à la Départementale 3 ainsi qu'aux finales départementales le week-end du 1^{er} juin à Mordelles », détaille Thierry Marquis, président du club.

Jeudi 10 mai, dès 9 h, tournoi à la salle des sports de Brécé. Ouvert à tous. Inscriptions sur [https //raquettebreceenne.com](https://raquettebreceenne.com)